



→ Nuestras entidades estudiantiles son y serán siempre absolutamente independientes de este o de cualquier Gobierno, ~~marxista~~

Por eso, como Presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica, (~~FEUC~~), puedo expresar con orgullo a los señores representantes de los países americanos que nos visitan con motivo de la ~~Asamblea~~ Asamblea General de la Organización de Estados Americanos, que quienes los saludamos ~~son~~ <sup>libros de un país auténticamente libre</sup> somos estudiantes, agrupados en torno a nuestras legítimas organizaciones estudiantiles. ~~que nos sentimos libres, porque hemos~~

y se consolidó durante

Nuestra representatividad no es de hoy ni de ayer. Se forjó <sup>hace ya largo tiempo,</sup> durante tres años <sup>luchamos sin rehuir</sup> en una lucha en que los jóvenes jamás rehuimos el primer lugar del peligro.

A pocos metros de aquí, en la Casa Central de nuestra Universidad Católica, quienes integramos esta Federación de Estudiantes tuvimos muchas veces que atrincherarnos, en los oscuros años del fenecido Gobierno marxista, para vencer con la fuerza que arranca de convicciones espirituales, a la violencia que sólo responde a <sup>los</sup> impulsos ciegos de la pasión. Y así convertimos ~~en~~ ese viejo edificio en ~~un~~ baluarte y símbolo de resistencia libertaria, bajo la superior inspiración de nuestros principios cristianos y gremialistas, <sup>que siempre serán el norte que garantiza el acierto de</sup> nuestro rumbo.

Hoy, cuando la juventud chilena se une al esfuerzo de todo un pueblo, para ~~construir~~ construir creadoramente el futuro de nuestra Patria sobre el patrimonio moral del 11 de Septiembre de 1973, ~~en~~ enviamos a todos los países de nuestra América, siempre resuelta a emprender los desafíos que nacen de la libertad, un saludo fraterno y lleno de esperanza. <sup>Y les decimos que hoy les puede</sup> ~~al~~ <sup>al</sup> Chile pueda aportar, sin soberbia ni fanatismos, pero sí con una dignidad que jamás <sup>se</sup> transará ante la presión ~~de~~ extranjera de ~~ningún~~ ningún imperialismo, su <sup>solidaridad</sup> ~~dignidad~~ de siempre y su fe renovada en <sup>un</sup> futuro <sup>que pertenece a todos los que tengan el coraje para <sup>saber</sup> conquistarlo.</sup>